



にこにこ

上尾市立瓦葺小学校
第2学年 学年だより
10月号
令和6年10月1日

2学期が始まって、1ヶ月が経ちました

9月の終わり頃から、朝晩は少しずつ涼しさを感じられるようになりました。今までの暑さが和らいだことで、子供たちは、休み時間に外遊びできる機会が増え、鬼ごっこやドッジボールなど、元気に遊んでいます。

さて、生活科の「うごくうごくわたしのおもちゃ」では、道具の準備の御協力をいただきまして、本当にありがとうございました。お陰様で、子供たちのおもちゃ作りが、とても充実した活動になりました。この後、1年生を招待し、遊びを決め、動くおもちゃを使ったお店屋さんごっこを行います。どんなお店ができるのか楽しみです。

10月の学習予定

- | | |
|-----|--|
| 国語 | ・お手紙 ・主語と述語に気をつけよう
・かん字の読み方 ・みんなで話をつなげよう |
| 算数 | ・さんかくやしかくの形をしらべよう ・新しい計算を考えよう |
| 生活 | ・みんなでつかうまちのしせつ ・もつとなかよしまちたんけん
・うごくうごくわたしのおもちゃ |
| 音楽 | ・たのしいおんがくかい |
| 図工 | ・こんにちはむぎゅたん ・見つけたよ、わたしの色水
・まどのあるたてもん |
| 体育 | ・ようぐをつかったうんどうあそび ・てつぼうあそび |
| 道徳 | ・ごめんね、みなみ ・オレンジ色の木のみ ・青いアルバム |
| 外国語 | ・やさいを買いにいこう ・外国の文化を知ろう |

就学時健康診断日の給食について

今年度、本校の就学時健康診断日を10月30日(水)に行います。それに伴い、その日は3時間授業、給食なしとなります。学童を利用する場合は、昼食を持たせてください。

図画工作科「見つけたよ、わたしの色水」について

10月上旬に、色水を作る学習をします。蓋付きのペットボトル(500~600mlのもの)を4本と、透明のカップを5~10個程度を使用しますので、準備をお願いいたします。また、汚れてもいい服の準備をしてください。

九九カードについて

算数では、10月中旬よりかけ算の学習が始まります。たし算、ひき算と同様に、今後の算数の学習の基礎になります。学習が始まりましたら、御家庭でも音読と一緒に計算練習への御協力をお願いいたします。

